

PRESERVAR MEDIALAB-PRADO: LA INSTITUCIÓN Y SU ARQUITECTURA



15 de marzo de 2021

A día de hoy unos 500 profesionales, en su mayor parte arquitectas o arquitectos, han firmado ya una carta abierta con el título de “**Valor de Medialab-Prado como obra original sobre patrimonio urbano y buena práctica institucional**”.

La carta está motivada por las informaciones aparecidas en varios medios de comunicación en las que se refleja la **intención del Ayuntamiento de Madrid de trasladar Medialab-Prado a Matadero** y ubicar en la actual sede de la Serrería Belga (Medialab) un centro de creación contemporánea que exponga parte de la colección del Museo de Arte Contemporáneo de Madrid.

La Serrería Belga nace en su forma actual como sede de Medialab de un concurso convocado por el Ayuntamiento de Madrid en colaboración con el COAM, en 2006. La obra del estudio Langarita Navarro ha obtenido diversos premios de arquitectura, entre ellos el COAM 2013. La institución también ha sido objeto de reconocimiento nacional e internacional por su labor.

Nuevo Coam ha registrado hoy una **proposición** para la próxima Junta de Representantes **para que el COAM solicite al Ayuntamiento de Madrid la preservación y puesta en valor del edificio de la Serrería Belga en su estado actual, que responde al programa de Medialab-Prado.**

Esta cuestión debería tener una respuesta del Colegio desde la unión de Junta de Gobierno y todos los grupos. La presentación de esta proposición no es sino un paso adelante para que todos hagamos nuestro, con los matices que se puedan introducir, el deseo de mantenimiento de los valores de Medialab-Prado y su arquitectura.

Escríbenos con tus ideas, aportaciones o comentarios a nuevocoam@gmail.com